
Subject: warum nicht gleich haartransplantation
Posted by peter325 on Thu, 01 Mar 2007 17:40:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi leute,

gestern beim Durchlesen des forums kam mir die Frage in den Sinn, warum viele ohne wirklich
dauerhaft befriedigende Erfolge durch regaine etc. nicht gleich eine haartransplantation machen.
Auf lange Sicht ist das doch guenstiger, als über Jahre hinweg so viel Geld auszugeben und
wenn man dann das Mittel absetzt, gehen auch die haare wieder weg, was bei einer
transplantation nicht der fall wäre. Oder wie seht ihr das?

vg   

peter

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2074
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6470&goto=65938#msg_65938
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=65938
https://www.alopezie.de/fud/index.php

